

## **L'Office de Tourisme ambassadeur de l'Abbevillois et de la Picardie maritime au marché de Noël de Kirchen en Rhénanie –Palatinat.**

Le marché de Noël est une tradition germanique très vivace outre Rhin et en Alsace. Cette manifestation a désormais acquis ses lettres de noblesse dans les grandes villes du Nord de la France.

En ce mois de décembre 2012, le développement de relations commerciales et touristiques passe par une présence forte de l'Abbevillois et de la Picardie Maritime au cœur du marché de Noël de Kirchen en Rhénanie –Palatinat.

L'office de tourisme de l'Abbevillois présentera ainsi la Picardie maritime, ses atouts, ses savoir-faire le samedi 8 décembre. Les produits locaux (gâteaux battus, produits de la baie..) seront proposés à la dégustation et à la vente. Des informations touristiques et économiques seront également disponibles.

Cette démarche fait suite à des contacts informels, qui se sont concrétisés par le déplacement de l'orchestre d'Harmonie d'Abbeville, premier ambassadeur de cette volonté d'échanges. Cette région allemande présente des similitudes dans son secteur économique avec la Picardie Maritime et notamment le Vimeu Industriel (chimie, métallurgie, serrurerie)

L'idée de la création d'un club économique Picardie maritime-Allemagne fait son chemin. Une première réunion d'élus, de représentants institutionnels et de chefs d'entreprises du Pays des Trois Vallées a eu lieu le 30 novembre dernier à Abbeville. Ce club a pour volonté de travailler à la mise en œuvre d'une politique d'échanges économiques et touristiques dans un cadre souple et réactif.

Les domaines des énergies renouvelables (éolien), du ferroviaire, du développement durable, des installations sanitaires (robinetterie, salles de bains) seront des domaines de prédilection dans le développement des échanges.